
　  　　　　　　　　7 月 4 日分　掛村真二会員
掛村　真二会員：今年度親睦活動理事兼委員長を
　　　　　　　　一年間楽しく勤めさせていただ
　　　　　　　　きます。皆様の御協力御指導よ
　　　　　　　　ろしくお願い致します
佐藤　和年会員：小川丸の希望の船出と無事の帰
　　　　　　　　港を祈ります
西保　　剛会員：この度は、遠藤丈さんと門脇孝
　　　　　　　　男さんと草野ゆかりさんの南ロ
　　　　　　　　ータリークラブのご入会をご承
　　　　　　　　認頂きありがとうございます。
小田　衣代会員：この度は、草野ゆかりさんと小
　　　　　　　　森豊広さんと遠藤丈さんの南ロ
　　　　　　　　ータリークラブのご入会ご承認
　　　　　　　　頂ありがとうございます。また、
　　　　　　　　新入会員が７名という南ロータ
　　　　　　　　リークラブの発展に期待できま
　　　　　　　　す方々の入会はこの上ない喜び
　　　　　　　　であります。本来であれば、こ
　　　　　　　　の場で皆様にご紹介し、ご挨拶
　　　　　　　　しなければならないのですが、
　　　　　　　　本日の市民フォーラムのため来
　　　　　　　　帯しています「京セラ名誉会長
　　　　　　　　稲盛和夫氏」のアテンドとして
　　　　　　　　行動を共にしておりますことで
　　　　　　　　小川会長の最初の大事な日に出
　　　　　　　　席できない事も併せお許しくだ
　　　　　　　　さい。今年度１年間皆様のお役
　　　　　　　　に立てるよう頑張る所存です。
　　　　　　　　どうぞ宜しくお願い致します。
進藤　直哉会員：帯広柏葉高校野球部が２年連続
　　　　　　　　で北北海道大会出場を決めまし
　　　　　　　　たニコニコです。
　7 月 11 日分　成田リサ会員
ガバナー補佐奥原宏様：
白岩　征之会員：小川会長そして奥原ガバナー補
　　　　　　　　佐のご健闘をお祈りいたします。
岩城　茂樹会員：今年度クラブ管理理事を仰せつ
　　　　　　　　かりました。何かとお世話にな
　　　　　　　　ります宜しくお願い致します。
柴田　博美会員：ロータリー情報委員長に任命さ
　　　　　　　　れました
高木　啓市会員：今年度プログラム委員長を仰せ
　　　　　　　　つかりました高木でございます
　　　　　　　　親睦活動委員会で培った精神を
　　　　　　　　胸に 1年間頑張ります。宜しく
　　　　　　　　お願い致します。
杉山　玉夫会員：今年度ロータリー財団委員長を
　　　　　　　　拝命しました 1年間宜しくお願
　　　　　　　　い致します。
後原　昌一会員：今年度会計を務めさせて頂きま
　　　　　　　　す。不慣れではございますが皆
　　　　　　　　様の御指導を預きますようお願
　　　　　　　　いします。
岩原　道直会員：一色会員の入会のご承認ありが
　　　　　　　　とうございます。
遠藤　　丈会員：この度は入会をご承認頂ありが
　　　　　　　　とうございました。これからも
　　　　　　　　様々な事に挑戦していきますの
　　　　　　　　でよろしく御願い致します
澤田　智治会員：この度は入会をお認め頂きあり
　　　　　　　　がとうございます。いろいろと
　　　　　　　　勉強させていただきます。宜し
　　　　　　　　くお願い申し上げます。
　　　　　　　※7月 25 日分は次回掲載します
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　平均出席率 83､8％

■帯広5RCクラブ出席率 　4月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

94.0％

74.2％

88.4％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

83.7％

93.9％

7月25日 　33,000円　　累計 　147,000円

4月平均出席率　88.4％
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月曜日　広尾RC：日高信金広尾支店２F（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広
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会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう
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　今日は駒形曙美ガバナーをお迎えしての夜間例会です。駒形ガバ
ナーには御来訪頂き大変ありがとうございます。
また、同伴して頂いています奥原ガバナー補佐始め副幹事・セクレ
タリーの皆様有難うございます。心から歓迎いたします。
　昨日は北見で駒形ガバナー主催の米山セミナー・財団セミナーが
あり、参加してきました。米山委員長、財団委員長、地区委員、幹
事と 5名で参加してきました。
　今日は 7月 25 日何の日かと言いますと、最高気温記念日だそうで
す。北海道も一番暑い日がつづくのかなと思いますが、あまり暑く
ないですね。十勝平野ではいっせいに小麦の刈り取りが始まる時期
です。当クラブにも農業関係者もいます。大変忙しくなる時期がつ
づくのかと思います。
私は趣味で社交ダンス、競技ダンスを 20才の頃からやっているので
すが、実は知る人ぞ知る趣味がもう一つありまして、それは百人一
首でして、その中の一句に「春過ぎて・なつけにけらし・しろたえの・
衣干てふ天の香具山」季節の一首の歌が有ります。これにちなみま
して私も一句作ってみました。「夏過ぎて・秋きにけらし・小麦刈り・
稔り豊かな・十勝平野か」私の話はこのへんにして、
何といっても今日は、駒形曙美ガバナー御来訪の例会です。先ほど
クラブ協議会も無事終わりまして、ガバナーにはいろいろとご指導
頂いたところです。この後ご挨拶と講話も頂きたいと思いますので
私の挨拶は終わらせて頂きます。

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　小川芳勝　会長

■会務報告　　　　水戸部公平　幹事
（１）帯広南ＲＣ、8月15日（月）の例
　　　会は休会と致します

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

■米山奨学生

■ガバナー講話

■ニコニコ

ガバナー公式訪問

崔　楊様

国際ロータリー　第2500地区

ガバナー　駒形曙美様

■バナー交換

地区活動方針
　「ロータリーの明日
のために積極的に活
動しよう」とテーマ
を掲げました。
地区活動目標
・会員増強と維持活
　動の推進
・ポリオプラス、財団への協力
・広報活動の推進
・米山奨学会の推進
・青少年プロジェクトの推進
・国際プロジェクトの推進
・オンラインツールの奨励
・地区事務所の常設


